

Rösle

Skispringer zu Gast

Donnerstag, 23.07.2020

Vergangene Woche hatte das Allgäuer Familienunternehmen sportlichen Besuch – und zwar direkt im Doppelpack. Karl Geiger, mehrfacher Gewinner im vergangenen Weltcup, und Stephan Leyhe, Teil des deutschen Skisprung Weltcup-Teams, wurden als Anerkennung zum Sieg des Mannschaftswettbewerbs im Skispringen am Standort in Marktoberdorf vom Rösle-Team begrüßt. Rösle sponserte in diesem Jahr erstmalig zwei Springen im Skisprung-Weltcup 2019/2020 und durfte diese Premiere mit dem ersten Gelben Trikots des Allgäuers Karl Geiger feiern.

„Wir haben uns sehr gefreut, die beiden Top-Athleten bei uns willkommen zu heißen und sie durch unseren Leiter der Produktentwicklung, Herrn Christian Port, in die Welt unserer Produkte einzuführen. Ich selbst bin großer Fan des Skispringens und verfolge die Wettkämpfe immer sehr gespannt. Uns war es daher eine große Ehre, die Skispringer zu empfangen und persönlich kennenzulernen. Vor allem da ein Allgäuer mit einem Allgäuer Unternehmen auf der Brust zum Erfolg gesprungen ist“, erklärt Geschäftsführer Henning Klempf.

Nach ausführlicher Beratung und intensivem Austausch ob es Gas oder Holzkohle sein soll, haben sich die beiden Sportler nun für das „Team Gasgrill“ entschieden. „Wir hoffen sie sind am Grill ebenso erfolgreich wie auf der Skisprungschanze“ ergänzt Sina Klein, Leitung Marketing & Kommunikation bei Rösle, mit einem Zwinkern.

Skispringer zu Gast

Links

- [Rösle](#)